

der Kommunistischen Partei Malayas im Namen aller ihrer Mitglieder, der Partisanen und der gesamten arbeitenden Bevölkerung Malayas warme und brüderliche Grüße an Sie und an alle Mitglieder Ihrer Partei sowie die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands besitzt eine ruhmreiche revolutionäre Tradition. Die Kommunistische Partei Deutschlands, Vorläufer der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und gegründet unter der Führung von Karl Liebknecht und Rosa Luxemburg, hat im Interesse der Einheit der Arbeiterklasse und des deutschen Volkes einen langen und harten Kampf gegen die Militaristen und die rechten Sozialdemokraten geführt, die die Einheit der deutschen Arbeiterklasse gefährdeten. Während der schwierigsten Periode der deutschen Geschichte, unter dem faschistischen Hitlerregime, haben die deutschen Kommunisten, geführt von Ernst Thälmann und Wilhelm Pieck, die schwierigsten Prüfungen bestanden. Sie haben immer heldenhaft an der vordersten Front im Kampf um die Rettung der Nation gestanden und damit ein leuchtendes Kapitel in der Geschichte des Kampfes des deutschen Volkes für Freiheit und gegen Imperialismus und Faschismus geschrieben.

Im April 1946 wurde die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands gegründet. Unter ihrer Führung hat das deutsche Volk bereits große Erfolge im Kampf gegen Imperialismus und gegen die Reaktionäre in Westdeutschland und für die Sache des sozialistischen Aufbaus sowie der sozialistischen Umwandlung während der letzten 10 Jahre erzielt. Sie erfüllten 1959 vorfristig den zweiten Fünfjahrplan und 1960 verwirklichten sie im ganzen Land den genossenschaftlichen Plan für die Landwirtschaft und entwickelten die sozialistische Ideologie des Volkes. Damit schufen sie die Bedingungen für die erfolgreiche Erfüllung des Siebenjahrplanes. Die malayischen Kommunisten freuen sich herzlich über diese Eure großen Errungenschaften.

Geführt von der Kommunistischen Partei Malayas hat das malayische Volk einen lang andauernden Kampf begonnen. Gegenwärtig führt es diesen Kampf sowohl mit Waffen als auch mit anderen Mitteln, um die vollständige nationale Unabhängigkeit gegen den britischen Imperialismus und dessen Agenten, die Abdul-Rahman-Clique zu erringen. Wir sind fest überzeugt, daß unser Volk in diesem gerechten Kampf den endgültigen Sieg davontragen wird.

Die Moskauer Erklärungen von 1957 und 1960 sind das gemeinsame Programm der kommunistischen Weltbewegung und gleichzeitig die be-